
N° 47  del 19.08.2002  
OGGETTO: Comunicazioni del Signor Sindaco – Eventuali 

interrogazioni ed interpellanze. 

L’anno duemiladue addì diciannove del mese di agosto, alle ore 17.00, nel civico 
Palazzo dei Priori, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione straordinaria, in 
adunanza pubblica di 1° convocazione, previa trasmissione degli inviti con l’elenco degli 
oggetti da trattarsi nell’odierna seduta. 

Presiede l’adunanza il Sig. Ivo Gabellieri - Sindaco, il quale accerta la presenza 
del numero legale per deliberare, rilevando che dei Consiglieri Signori: 
 
CINOTTI Andrea FALORNI Fabrizio 
BARTALONI Cesare TICCIATI Brunello 
GINESI Piero MALFETTI Sergio 
BALDINI Roberto COCUCCI Fulvio 
DEI Pier Luigi BIONDI Enrico 
LULLERI Renata in Gabellieri  
PATERNI Paolo TROMBI Domenico 
CERRI Pietro CASALINI Massimiliano 
DELLO SBARBA Rosa RICOTTI Ugo 
BOLOGNESI Claudia in Anichini TOGOLI Alessandro 
 
risultano assenti soltanto i signori: Cinotti, Cerri, Dello Sbarba. 
 
 

Quindi, con l’assistenza del Segretario Generale Dr. Stefano Bertocchi, si passa 
alla trattazione del seguente affare: 



 
Il Sindaco comunica che il 16.9 si terrà una riunione sulla Salina. 
Scuola di S.Anna postuniversitaria: sono stati sciolti tutti i nodi e pertanto a 
settembre il progetto potrà partire. 
Comunica le dimissione del Presidente del Comitato Gemellaggi Bolognesi e che 
sono state avviate le procedure per la sostituzione. 
INTERROGAZIONI 
TROMBI: campo sportivo Ripaie à ALLEGATO “A” 
BIONDI: chiede perché l’iniziativa per la creazione di una sede del S.Anna a 
Volterra non sia ancora partita. Prende atto comunque della comunicazione del 
Sindaco assicurando che il Gruppo vigilerà sull’andamento dell’iniziativa. 
CASALINI: ALLEGATO “B” 
BIONDI: chiede che la questione sia trattata in seduta segreta. 
Segretario e Sindaco spiegano che non ricorrono i presupposti. 
BIONDI: Ricorda come Casalini nel novembre ’95 si sia espresso a favore della 
legalizzazione delle droghe leggere ed il Consiglio Comunale organizzò un 
apposito dibattito definibile come monologo in quanto non c’era nessuno per 
controbattere. Chiede perché in altra occasione quando si parlava dell’allora 
Segretario dei DS la seduta fu segretata. 
RICOTTI: stigmatizza il fatto che un intervento fatto da un consigliere sulla 
stampa sia stato ribattuto in tono offensivo dalla stampa locale e ritiene che ciò 
sia è cattivo segno. 
SINDACO: per quanto concerne la pista delle Ripaie l’Amministrazione è al 
corrente del problema e interverrà non appena verrà reperito il finanziamento. 
Sul S.Anna ribadisce quanto affermato nella comunicazione circa il superamento 
dei problemi procedurali. Sul problema sollevato da Casalini aderisce all’invito di 
effettuare una riflessione sul problema a livello di Consulta. I provvedimenti di 
restrizione nei confronti dei gruppi musicali è dovuto ad un problema di rispetto 
dell’obitorio che è nelle vicinanze. Sulla seduta segreta cui si riferisce Biondi, 
ricorda come il Sindaco decise in quel modo dopo ore di discussione al fine di 
andare avanti nella trattazione della questione. 
BIONDI: rileva che il dato delle tossicodipendenze a Volterra è preoccupante. 
Sollecita l’Assessore Dei ad intervenire fornendo dati al riguardo. 
DEI: premette che il problema non riguarda solo Volterra. Riferisce di avere 
sentito il SERT in ordine alle modalità di intervento che la legge prevede in 
queste circostanze. Il SERT registra un aumento di dipendenza dovuto 
soprattutto all’accesso di tossicodipendenti che vengono da fuori. Ricorda che il 
consigliere Casalini collabora con il SERT ed il suo intervento si integra con 
l’attività che svolge da anni nel settore e ritiene che non meritasse quella 
risposta da parte del Direttore della Spalletta. Assicura impegno a lavorare con 
tutte le associazioni per affrontare il problema e che solleciterà la riunione delle 
Consulte competenti. 


